
 

 

１１月２２日から２４日にかけて、田子内総領事はリアウ州を公式訪問し、州政府関係者へ表敬を

行いました。 

 

田子内総領事は、イクバル・リアウ州警察本部長と面会し、リアウ州の治安状況について説明を受

けました。 

 

また、田子内総領事はリアウ州政府へ表敬訪問し、ジョブ・クルニアワン経済・開発担当補佐官と

会談しました。会談の中で、田子内総領事は、鉱物資源とアブラヤシに恵まれたリアウ州の潜在性

について説明を受けました。リアウ州の椰子殻は、再生可能エネルギーの原料として、日本へ多く

輸出されています。 

 

さらに、田子内総領事は、プカンバル市政府を訪問し、インドラ・ポミ・ナスティオン官房長と会

談しました。プカンバル市と日本の川崎市は協力関係を構築し、相互訪問交流を行っていることを

伺い、とても興味深い会談となりました。こうした協力は、脱炭素、持続可能な交通インフラ、シ

アク川の水質浄化の分野に広がっています。 

 

田子内総領事はまたリアウ・ポス紙も訪問し、リアウ州全般に関する説明を受けました。 

 

一連のリアウ州訪問の中で、田子内総領事は、ダル・エル・ヒクマ・イスラム寄宿塾を訪問する機

会がありました。また、壮麗なアグン・アン・ヌル・モスクも見学しました。 

 

リアウ州が今後も発展し、日本との良好な関係が継続されることを期待します。 

 

Konjen Jepang, Dr. Takonai dalam lawatannya ke provinsi Riau dari tanggal 22 sampai dengan 

tanggal 24 November juga mengagendakan untuk melakukan Kunjungan Kehormatan kepada 

Forkopimda. 

 

Konjen Takonai berkunjung kepada Kapolda Riau, Irjen. Pol. M. Iqbal untuk bersilaturahmi dan 

mendapat informasi mengenai situasi keamanan di Riau. 



 

Selain itu Konjen Takonai juga beraudiensi kepada Pemerintah Provinsi Riau dan diterima oleh 

Asisten Bidang Perekonomian & Pembangunan, Bapak M. Job Kurniawan. Dalam pertemuan 

tersebut Konjen Takonai diberi penjelasan mengenai potensi Riau yang kaya akan mineral dan juga 

minyak sawit. Cangkang sawit dari Riau banyak diekspor ke Jepang sebagai bahan baku energi 

terbarukan. 

 

Konjen Takonai juga bersilaturahmi ke Pemko Pekanbaru dan diterima oleh Sekda, Bapak Indra Pomi 

Nasution. Perbicangan saat itu sangat menarik karena Pemko Pekanbaru dan Kota Kawasaki di 

Jepang telah menjalin hubungan kerjasama, bahkan masing masing kota telah saling melakukan 

kunjungan. Kerjasama tersebut dalam bidang zero karbon, transportasi berkelanjutan dan restorasi 

Sungai Siak. 

 

Konjen Takonai juga berkunjung ke Riau Pos dan mendapat informasi mengenai Riau secara umum. 

 

Dalam agenda kunjungan ke Provinsi Riau yang cukup padat tersebut, Konjen Takonai juga sempat 

berkunjung ke Pesantren Dar El Hikmah dan singgah untuk melihat kemegahan Mesjid Agung An 

Nur. 

 

Semoga Provinsi Riau semakin maju dan hubungan baik dengan Jepang akan terus berkelanjutan. 


